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Kasseler Spielplätze und freie Jugendsportmöglichkeiten 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1.) Gibt es einen Kataster über den Zustand und die Barrierefreiheit der 
Kasseler Spielplätze? 

2.) Welche Spielplätze wurden 2020 bis 2022 neu gebaut oder saniert mit 
jeweils wie viel Geld und was wurde verändert? 

3.) Wie viele inklusive Spielplätze gibt es in Kassel und wo sind diese verteilt 
über das Stadtgebiet? 

4.) Welche Projekte zur Förderung von Sport und Spiel für behinderte 
Menschen gibt es und welche Plätze stehen dafür zur Verfügung? 

5.) Welche Spielplätze werden 2023 saniert oder umgebaut und wie viele 
davon barrierefrei? 

6.) Nach welchen Kriterien erfolgt die Auswahl der Spielplatzinvestitionen? 
7.) Welche kommunalen Töpfe, welche anderen Töpfe des Landes oder des 

Bundes wurden genutzt und wurden weitere Anträge wie zum Beispiel an 
das Deutsche Kinderhilfswerk gestellt? Wenn nein, warum nicht? 

8.) Die Spielplätze 4-Tore-Platz, am Katzensprung und neben der alten Post 
sind laut Anwohner*innen oft stark verschmutzt oder werden von anderen 
Personen genutzt, sodass die Eltern und Kinder sich nicht sicher fühlen. 
Inwiefern werden hier Maßnahmen ergriffen und inwiefern ist die 
Stadtsozialarbeit hier einbezogen? 

Insbesondere viele ältere Kinder wünschen sich zudem auch Trimm-Dich 
Geräte auf Spielplätzen und weitere freie Bolzplätze.  
9.) Wo gibt es wie viele Trimm-Dich-Pfade in Kassel, inwiefern ist ein Ausbau 

vorgesehen und inwiefern werden diese Pfade unter Jugendlichen 
beworben? 

10.) Wie viele sogenannte freie Bolz- und Basketballplätze existieren in Kassel, 
     wo sind diese und inwiefern werden sie aus- oder zurückgebaut in den 
     kommenden Jahren? 
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2 von 2 11.) Inwiefern werden weitere Skate- und Basketballplätze in den  
        kommenden Jahren in der Stadt ausgebaut und inwiefern werden  
        vorhandene instandgehalten, da von Nutzer*innen insbesondere vom  
        Skateplatz am Dock 4 von einem sehr schlechten Zustand der Fläche  
        berichtet wird? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Augustin die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Holger Augustin Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




